

**El festival catequístico de hoy**

Como anunciamos en el anterior número, hoy, día 19, a las cinco y media de la tarde, tendrá lugar en el teatro del Casino un extraordinario festival catequístico con motivo de la inauguración del curso.

Se representarán los sainetes «La Casa de los Locos» y «La Plancha de la Marquesa», por alumnos del Catecismo y componentes de la Sección de Catequistas. Se interpretarán los cantos rítmicos «La señal de la Cruz» y «La Mare de Déu quan era xiqueta». La niña de 9 años Pilar Doménech, dará un concierto de piano, y la rapsoda Consuelo Soriano recitará unas poesías de su selecto repertorio. Finalmente, el Rdo. José Arans, Pbro., Consiliario de la Acción Católica parroquial, disertará sobre el tema: «El Catecismo en la formación individual y social del hombre».

**Imposición de brazales en la Cruz Roja**

Hoy domingo, a las once de la mañana, tendrá lugar en el local de la Cruz Roja de nuestra ciudad, el acto de la imposición de brazales, extendidos por la Asamblea Suprema de tan benéfica institución, correspondientes al primer curso de Damas Enfermeras.

**Imposición de insignias de la J. A. C. E.**

El próximo domingo, día 26, después de la Misa de Comunión General que se celebrará en nuestra Iglesia parroquial (prov.) con motivo de la festividad de Cristo Rey, tendrá lugar el acto de imponer la insignia de la A. C. E. a algunos militantes y aspirantes de la Juventud de Acción Católica Española.

**La Escuela Oficial de Comercio de Sabadell**

A partir del próximo día 20 del actual mes de Octubre y por durante un plazo de diez días, queda abierta la matrícula para los exámenes de ingreso en la nueva Escuela Oficial de Comercio, creada en Sabadell por reciente disposición del Ministerio de Educación Nacional.

Provisionalmente, dicho centro docente ha quedado instalado en los locales que en la calle de Font núm. 1, ocupa la Escuela Industrial y de Artes y Oficios de la citada ciudad.

**Accidente**

El pasado miércoles, día 15 de los corrientes, por la tarde, tuvo que lamentarse un des-

graciado accidente ocurrido en la estación del Norte de nuestra ciudad.

Una máquina que estaba maniobrando en el citado lugar, atropelló a Josefa Santandreu Durán, soltera, de 62 años de edad, ocasionándole la amputación traumática del brazo izquierdo. Fué auxiliada de urgencia en el dispensario de la Cruz Roja local, desde donde ingresó en el Hospital-Asilo, en donde va mejorando.

**Natalicios**

El martes, día 7 de los corrientes, la señora Francisca Serra Ferrero, esposa del conocido jugador de fútbol internacional Isidro Rovira Tuset, hijo y residente en nuestra ciudad, dió a luz a un robusto niño.

El pasado jueves, día 23, después de una delicada y feliz intervención quirúrgica, la señora doña Montserrat Godayol, esposa de don José Comas, dueño del café «El Jardín» de la vecina localidad de Parets, dió a luz a un hermoso niño.

**Petición de mano**

Para el joven José Martí, jugador del 1.º equipo del C. D. Granollers, ha sido pedida la mano de la agraciada señorita Lidia Alabat. Nuestra enhorabuena.

**Enlace matrimonial**

El pasado miércoles, día 15 de los corrientes, por la mañana, en la Iglesia Parroquial (prov.) contrajeron matrimonio el industrial D. Félix Baró Grau con Ramona Moliné Boira. Nuestra felicitación.

**Neclológica**

Ayer sábado, día 18, falleció a la edad de 60 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, el conocido industrial de esta ciudad don Enrique Ganduxer Planas, padre de nuestro estimado amigo Mariano Ganduxer Relats, Secretario de las Comisiones Distribuidoras de patatas del Vallés y de la Plana de Vich.

Don Enrique Ganduxer fué en vida ferviente católico y hombre sumamente bondadoso. Trás de su comercio de tocinería y en el que se acreditó en la especialidad de embutidos, se preocupó formalmente de dar a sus hijos una sólida formación religiosa y cultural.

Reciba la viuda, doña Ana Relats y Bachs, sus hijos y demás familia, nuestro más sincero testimonio de pésame.

**Turno de farmacias**

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Mari-món, de la calle A. Clavé.

**Notas Meteorológicas**

Desde el día 11 al 17 de Octubre se ha observado la presión barométrica máxima de 750 mms. los días 13 a 17 y la mínima de 749 mms. el día 12.

La humedad relativa del aire ha sido, en promedio, de 84 por 100, señalándose la má-

xima el día 14 con 94 por 100 y la mínima de 82 por 100 el día 11.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 5 décimas, habiendo predominado las formas Cu y Cuni.

La lluvia precipitada ha sido de 0'3 mms. (litros por metro cuadrado).



**C. N. S.**

**Trabajadores españoles a Alemania**

Para general conocimiento se comunica que en el tablón de anuncios de la Oficina Comarcal de Estadística y Colocación, se halla expuesta la lista en que se especifica la calificación de los trabajadores pedidos hasta el momento por la economía alemana.

Así mismo, los que ya efectuaron su inscripción, deberán pasar a formalizar su definitivo alistamiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.



**Boletín de F. E. T. y de las J. O. N. S.**

**Ex-combatientes**

Se ruega a todos los ex-combatientes de la localidad pasen por la Delegación comarcal de ex-combatientes, local de F. E. T. y de las J. O. N. S., el sábado, día 25 de los corrientes, de cinco a ocho de la tarde, al objeto de retirar el correspondiente carnet.

**Las ondas cortas alemanas**

Si desea Vd. estar al corriente de las últimas noticias de guerra, modernice su aparato antiguo con el nuevo dispositivo

**JOYOL ONDA EXTRACORTA**

y tendrá un aparato modernísimo por sólo pocas pesetas. Consulte sin compromiso y le facilitaremos presupuestos a

**SERVICIO TÉCNICO DE RADIO PILOTO**

SANTA ESPERANZA, 7  
TELÉFONO NÚM. 244  
GRANOLLERS

**Carmen Villá Rovira**

COMADRONA  
EX-INTERNA DEL HOSPITAL CLÍNICO

ofrece a sus amistades y al público en general su despacho, situado en

Calle A. Clavé, 72, 1.º

Horas de consulta: De 3 a 6 de la tarde

GRANOLLERS

**GARAGE BAULENAS**

**EL MAS IMPORTANTE**

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

**GRANOLLERS**

Avenida Generalísimo, 174  
Teléfono 86

**SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL**

**VICH**

Calle Manlleu, núm. 46  
Teléfono 110